

7/11
(火)

高齢者免許講習 さわやか号で事故防止

7月11日、川床コミュニティーセンターで交通安全教育指導員(さわやか号)による高齢者免許講習会が開催されました。

この日は、川床高齢者大学の生徒が参加しました。講習では、専用の機器を用いて自動車の運転や横断歩道を横断するシミュレーションなどが行われました。

自動車の運転シミュレーションを体験した石橋タミさん(川床下)は、「危機管理能力の向上につながる。参加して良かった」と交通安全の意識を高めた様子でした。

運転のシミュレーションを行う参加者



7/12
(水)

海水浴場で海開き 海の安全を祈る

7月12日と15日、小浜海水浴場とあづま海水浴場で海開きに合わせて安全祈願の神事が執り行われました。

いよいよ夏本番を迎え、4年間中止していた町の海辺のイベントが多く開催されます。

それぞれの神事には、町観光協会や周辺の公民館長、関係者などが出席し、海の無事故無災害を祈願しました。

穏やかな海に安全を祈願(あづま海水浴場)



7/13
(木)

ゲートボール大会 唐隈老人クラブ優勝

7月13日、町総合交流ターミナルセンターで町老人クラブ連合会主催のゲートボール大会が行われました。

本大会は同クラブの活動の一環として、高齢者の体力維持向上と健康保持増進を図り、健康寿命を延ばすことを目的としています。

当日は、町内の老人クラブから3チームが出場し、日頃の練習の成果を競いました。

大会の結果は次のとおりです。

慎重にゲートを狙う選手



優勝 唐隈老人クラブ
準優勝 指江老人クラブ
3位 母良木老人クラブ